

# Generationenwechsel bei Moosbrugger

Franz und Christine Moosbrugger übergaben ihre Modegeschäfte an Tochter Christine

**MITTERSILL.** Wird ein Familienbetrieb an die nächste Generation übergeben, erfolgt dies meist heimlich, still und leise hinter den Kulissen. Nicht so in der Firma Moosbrugger in Mittersill, denn dort sah man im Generationswechsel allen Grund zum Feiern. Drei Tage lang gab es deshalb auch die Generationswechsel-Aktionstage in allen drei Moos-

brugger-Geschäften – mit Getränken zum Anstoßen und minus 10 % auf das gesamte Sortiment.

„Wir freuen uns darauf, dass wir nach über 25 Jahren Mode Moosbrugger unser Unternehmen in die Hände unserer Tochter Christine übergeben können“, so Franz Moosbrugger, selbst bekannt als rühriger Unternehmer

im Oberpinzgau. „Wir haben viele Stammkunden, die neben unserer Auswahl an Trends und tollen Marken vor allem unsere persönliche Beratung schätzen“, ergänzt Christine Moosbrugger. „Es ist dieses persönliche Verhältnis, das Shoppen bei uns zum Erlebnis macht.“

Für die Zukunft hat Neo-Unternehmerin Christine Moos-

brugger bereits einiges geplant. So wird das Sortiment um neue, attraktive Marken ergänzt. Im Sommer erfolgt zudem ein Umbau der Shops, und für das junge Publikum wird ein besonderes Highlight in der Kirchgasse geschaffen. „Wir freuen uns auf die Veränderungen und sind mit Begeisterung für unsere Kunden da“, so das gesamte Team.



Bei der feierlichen Übergabe mit dabei: Bürgermeister Wolfgang Viertler.



Generationenwechsel: Franz und Eva Moosbrugger übergaben die Modegeschäfte an Tochter Christine (v.l.). Mit im Bild: der Freund der Neo-Unternehmerin, Felix Schobert.

BILDER: OSD



Feierte mit Eva und Franz Moosbrugger: Roland Rauch von Mittersill Plus (l.).